和幸学園通信

34 号 平成 26 年 11 月発行

景色の移り変わりとても早く感じます。木々の葉が色付き私たちの目を楽しませてくれたのもつかの間、葉はあっという間に落ち葉のじゅうたんになってしまいました。葉の落ちた木々は今までより視界がぐっと広がり寒々とした風景が広がっていました。…柄にもなく一句読んでみたくなりましたがやっぱりやめておきます。

初めての冬を迎えます。

6月の下旬にこちらに引っ越してから初めての冬を迎えます。新しい設備という事もあり秋ごろより冷たい風が入ってきたり室温が思うようにあがらなかったり、皆様にご迷惑をおかけしました。冷たい風が入ってきた換気口はふさぎ、暖房器の設定を変更する事で室温が上がるようになりました。現在室温は25℃前後まで上がっています。皆様の声をお聞きしながら適温でお過ごしいただけるよう調整していきます。

花のちから。

N様はデイサービスを週2回ご利用されています。N様はご利用の度にカウンターにある小さな鉢のお花にご自分のグラスに残った水をやって下さっていました。最近N様は体調を崩され一時期入院されていましたが最近体調も少し回復されデイサービスに通われていました。しかし体調は万全ではなく、時々辛そうな表情をされべッドで休まれることも多くなっていました。そんな状態でも少しでもデイサービスで楽しみや喜びを感じていただきたく色々と考えていました。その時ベッドの横の棚に咲くN様が水やいをして下さっていた鉢が目に入りN様の前にお持ちしました。その花を見るなりN様の表情が笑顔で一杯になりました。辛いながらもグラスからまた、水をやっていただきました。この日からN様がデイサービスに通われる目的ができました。「こんなにおおきくなって~。」と、とても喜んで下さいました。顔見知りの方から「久しぶりね~。」と声をかけられると笑顔で会話されていました。現在N様は再び入院されてしまいましたがまたデイサービスに来られるまでは大事に責任を持ってお世話させていただきます。今も大きな淡いピンクの花が咲いています



ちょっと食べすぎましたか?

11/13~11/19 までの平日、毎年恒例になりました、和食レストランとんでんの外食レクが始まりました。あらかじめメニューをお聞きしましたが、この時が一番皆様がわくわくした表情をされていました。一度決めたもののまた決め直したり、眉間にしわを寄せ、考え込まれたり…。なかなか外食の機会の少ない方には楽しみな行事になったことと思います。ですから自然と真剣になってしまうのでしょう。皆様の食べっぷりも見事でした。いつもはなかなか食の進まない利用者様もご自分のお好きなものを注文されているのでおいしそうに召し上がっていました。テイサービスに戻られてからもお腹一杯で体操の時間も苦しそうでした。また来年も企画します。お楽しみに。

ありがとうございました。

先月号でウエスのお願いをしたところお陰様で沢山のタオル類の寄贈がありました。この場をお借いしてお礼申し上げます。思った以上に皆様がこの和幸学園通信を読んで下さっていることに感謝いたします。和幸園の方以外からも寄贈がありました。皆様ありがとうございました。



11月・12月の予定

11/24(月)~11/29土) 11月のお誕生会

12/18(木)~12/24(水) クリスマス会

12/22(月)~12/27(土) 12月のお誕生会



和幸園デイサービスセンター 主任相談員 日 野 直 美